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SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 

  

Direttivo Regionale del 14.01.2012 
 

Oggi  14 Gennaio  2012, presso  l’Hotel Aurum di Marina di Gizzeria  (CZ),  si  è  riunito  il Direttivo 
Regionale  della FIMP Calabria per discutere il seguente O.d.G.: 

1. Lettura ed approvazione verbale del 06.11.2011; 

2. Proposta candidatura alla Vice Presidenza Nazionale SIP Dott.ssa Sapia ‐ Ratifica; 

3. Incontro delegazioni Regionali Bologna  17.12.11. Rimborso spese Dottor Gurnari. 
Ratifica; 

4. Situazione sindacale Nazionale ‐ Determinazioni;   

5. Assicurazione malattia “primi trenta giorni”. Determinazioni; 

6. Mancata sottoscrizione A.I.R. ‐ Richiesta incrementi contrattuali . Determinazioni; 

7. XIV Congresso Regionale ‐ Approvazione conto consuntivo; 

8. XV Congresso Regionale ‐ Approvazione sede, preventivo e Relatori; 

9. Varie ed eventuali. 

Ai sensi dell’art. 7 comma 4 dello Statuto Regionale, partecipa alla riunione il Responsabile del sito 
regionale Aloisio Antonio. 

La  riunione  inizia  alle  ore  10.30.  Presenti  Zappia,  Licastro, Mazzuca,  Gurnari, Martire, Morica. 
Assenti giustificati Randazzo e Stelitano. 

Si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

Punto 2: Il Segretario Regionale dà lettura della mail  con la quale la  Dottoressa Sapia  chiede  al 
Direttivo  Regionale  di  presentare  la  Sua  candidatura  a  Vice  Presidente  Nazionale  della  SIP  in 
rappresentanza  della  FIMP  Nazionale.  Nella  stessa  lettera  la  Collega  dichiara  che  il  pregresso 
contenzioso  con  la  FIMP  Nazionale,  che  aveva  comportato  il  congelamento  da  ogni  incarico 
Regionale della stessa, era stato superato con una transazione simbolica ed apprezzata da parte di 
tutta la Dirigenza Nazionale del Sindacato. Il Segretario Regionale dovendo decidere velocemente, 
per la prescrizione dei tempi di candidatura, prendendo atto del venir meno di ogni impedimento 
per  la  risoluzione del  contenzioso  legale,  considerando  la  lunga militanza e  le  capacità politico‐
sindacali  della  Dottoressa  Sapia,  dopo  aver  consultato  telefonicamente  tutti  i  Componenti  del 
Direttivo,  ha  inviato  alla  Presidenza  una  lettera,  di  cui  si  dà  lettura,  nella  quale  il  Direttivo 
Regionale  all’unanimità propone  agli Organi Dirigenti  la  candidatura della Dottoressa  Sapia  alla  
Vicepresidenza SIP in occasione delle prossime elezioni che si terranno a Roma nell’anno in corso. 
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Il Direttivo approva il comportamento tenuto dal Segretario e conferma all’unanimità dei presenti  
la  proposta  già  inoltrata.  Il  Segretario  dà  lettura  della  raccomandata,  indirizzata  al  Segretario 
stesso e a tutto  il Consiglio Direttivo Regionale, con  la quale  la Presidenza Nazionale recepisce  la 
proposta.  

PUNTO  3:  Viene  deliberato  il  rimborso  della  trasferta  del  Dottore  Gurnari  preventivamente 
autorizzata, come previsto dallo Statuto Regionale, dalla Segreteria Regionale. 

PUNTO  4:  Sulla  situazione  che  sta’  attualmente  attraversando  il  nostro  sindacato  a  livello 
nazionale, relaziona Gurnari. La problematica riguardante il dott. Alessandro Santini, collaboratore 
della Fimp fino a qualche mese addietro, ha fatto emergere tutte  le perplessità sulla conduzione 
del Sindacato negli ultimi due anni. Il dissenso da parte di una larga parte del Sindacato ha avuto 
un  momento  di  confronto  nell’incontro  dello  scorso  12  dicembre  a  Bologna  in  cui  c’erano  i 
rappresentanti di diverse Regioni che hanno condiviso  la  linea da  seguire nei prossimi mesi per 
cercare  di  riportare  la  FIMP  nel  suo  alveo  naturale  di  principale  Sindacato  della  Pediatria  di 
famiglia.  Pertanto  il  gruppo,  maggioritario  all’interno  della  Dirigenza  Nazionale,  ha  già  fatto 
presente al Presidente Pino Mele le condizioni indispensabili per poterlo ancora supportare e che 
poi  sono  le  stesse  che  hanno  determinato  la  sua  elezione  al  Congresso  di  Paestum:    piena 
trasparenza  nella  gestione  economica  del  Sindacato  e  delle  società  collegate;  chiarezza  nei 
rapporti con tutti i collaboratori e risoluzione del rapporto con chi ha cercato o cercherà di andare 
al di la delle sue normali attribuzioni; rilancio della politica Sindacale Nazionale con formazione di 
un  nuovo  progetto  di  Pediatria  di  famiglia  capace  di  contrastare  i  continui  attacchi  della  parte 
pubblica,  della medicina  generale  e  anche  di  alcuni  settori  della  stessa  area  pediatrica.   Dopo 
ampia discussione il Direttivo approva la linea politica tenuta a livello Nazionale dal Dottor Gurnari 
e  condivisa  con  il  Segretario  Regionale.  Si  riafferma  la  fiducia  nella  persona  del  Dottor Mele 
convinti che possa ancora guidare il Sindacato rispettando gli impegni presi al momento della sua 
elezioni che ha visto la nostra Regione artefice e partecipe dell’attuale maggioranza che governa la 
FIMP Nazionale. 

PUNTO  5: Riguardo  alla  polizza  “primi  trenta  giorni”  dopo  i  chiarimenti  relativi  all’attività  della 
Fondazione, si decide di confermare agli  Iscritti  l’indicazioni degli anni precedenti di aderire alla 
polizza stessa, tenendo anche conto che, al momento, non esistono alternative per coprire il primo 
mese di malattia. Viene approvata dal Direttivo la condotta del Segretario Regionale che, in attesa 
di  inequivocabili  notizie  sulla  trasparenza  nella  gestione  della  Fondazione,  aveva 
temporaneamente consigliato gli Iscritti di rinviare il rinnovo della polizza. 

PUNTO  6:  Relativamente  ai  compensi  previsti  dall’ACN  e  non  corrisposti  per  la  mancata 
sottoscrizione  del  nuovo  AIR,  si  decide  di  dare  mandato  all’Avv.  De  Nardo  di  Catanzaro,  già 
contattato  dalla  Dottoressa   Morica,  di  preparare  una  diffida  legale  da  inviare  all’Assessorato 
Regionale  facendo  così  seguito  ad  una  precedente  diffida  già  inviata,  nel  mese  scorso,  dal 
Segretario Regionale al Direttore Generale dott. Orlando ed al Dirigente area LEA dott. Curia con 
l’immediata richiesta di pagamento degli arretrati in assenza di una concreta possibilità di chiusura 
in tempi brevi dell’AIR.  

PUNTO  7:  Viene  approvato  il  conto  consuntivo  del  XIV  Congresso  Regionale  ed  autorizzato 
l’incasso da parte della Tesoreria Regionale  di € 1185,00 quale contributo al Comitato Scientifico. 

PUNTO 8: Il Dottore Barretta conferma per il XV Congresso Regionale  la data del 13‐14 ottobre e 
comunica che la sede sarà l’Hotel Costa Tiziana. Come Relatori si decide di chiedere la disponibilità 
ai Proff. Mattina ( antibioticoterapia), Tenore (endocrinologia), Capozza (urologia),Cutrera (bronco 
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pneumologia) e Buffolano  (infettivologia). Per quanto riguarda  l’argomento vaccini si chiederà  la 
disponibilità  di  Rappuoli  per  trattare  del  nuovo  vaccino  per  il meningococco  B.  Come  Relatori 
locali, al momento, si decide di invitare Paravati e Bagalà.  

PUNTO 9: Alla luce del corso UNIAMO tenutesi a Catanzaro nel mese di dicembre u.s., nel quale i 
PdF sono stati pesantemente ed ingiustamente attaccati, senza alcun diritto di replica, si autorizza 
il  Segretario  Regionale  di  valutare  caso  per  caso  la  partecipazione  della  FIMP  Regionale  ad 
iniziative con altre Associazioni anche se “sponsorizzate” dalla FIMP Nazionale . 

Si  prende  atto  che  la  convenzione  proposta  dalla  FORMAMED  per  la  conciliazione  in  ambito 
sanitario non crea particolari condizioni di vantaggio per  la Categoria e pertanto si decide di non 
sottoscrivere il documento. 

Il  Segretario  informa  il Direttivo dei  contatti  avuti  con  la VIDEOPRESS  ( PERSEO PEDIATRICO)  e 
presenta la proposta di convenzione con la FIMP Calabria per ottenere per gli Iscritti il programma 
a  prezzi  favorevoli  e  bloccati  per  5  anni.  Il  Direttivo  apprezza  il  lavoro  svolto  e  autorizza  il 
Segretario, dopo aver preso visione del programma, di divulgare tra gli Iscritti la nuova possibilità 
informatica con lo scopo di calmierare i prezzi imposti dalle softhouse. 

 

I lavori si concludono alle ore 16. 

 

F.to 

Vincenzo Zappia 

Martino Barretta 

Antonio Gurnari 

Maria Grazia Licastro 

Silvana Martire 

Alfonso Mazzuca 

Daniela Morica 

Maria Grazia Sapia 


